



SINOPSIS

JUDUL BUKU : PENANGANAN KARHUTLA MELALUI KEARIFAN LOKAL KALIMANTAN TENGAH
PENULIS : IRJEN. POL. Prof. Dr., DEDI PRASETYO, M.Hum.,M.Si., M.M

Kebakaran hutan dan lahan terjadi sebagai akibat tidak terkendalinya penggunaan api atau faktor alam yang berdampak langsung atau tidak langsung, baik secara fisik maupun hayati. Peristiwa kebakaran hutan dan lahan di Indonesia terjadi hampir setiap tahun pada musim kemarau. Berdasarkan data dari BKSDA Kalimantan Tengah (Kalteng), kebakaran hutan dan lahan di provinsi Kalteng sebagian besar disebabkan oleh perbuatan manusia. Hal ini dilakukan oleh masyarakat sebagai bagian dari kegiatan penyiapan lahan bagi kegiatan penanaman maupun untuk membersihkan lahan terbengkalai karena dianggap lebih cepat, mudah, dan murah. Akibat dari kebakaran hutan dan lahan tersebut dapat merusak lingkungan bahkan berpengaruh terhadap perubahan iklim global, pengurangan biodiversity dan menimbulkan emisi karbon. Kerugian akibat kebakaran hutan dan lahan bukan hanya terhadap sarana dan prasarana, ekonomi, transportasi, dan kesehatan, melainkan kerugian politik berkaitan dengan hubungan dengan negara tetangga.

Upaya pencegahan kebakaran hutan dan lahan, yaitu pengurangan risiko dengan memperhatikan faktor sosial, ekonomi, dan politik dalam perencanaan pengurangan risiko kebakaran hutan dan lahan. Agar pengurangan risiko pengendalian kebakaran hutan dan lahan dapat efektif dan efisien, diperlukan penyediaan informasi tentang daerah rawan atau daerah yang memiliki risiko tinggi serta memerlukan implementasi kebijakan, baik tingkat nasional maupun kebijakan tingkat daerah.

Buku Penanganan Karhutla melalui Kearifan Lokal Kalimantan Tengah ini berisi informasi yang bisa digunakan untuk membekali dan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam usaha penanganan kebakaran hutan dan lahan. Selain itu, berisi tentang upaya-upaya yang dilakukan oleh Polda Kalteng untuk menekan terhadinya kebakaran hutan dan lahan..

IMAM MAHMUDI, A.Md., S.H., M.Si.

**NO SERDIK 202409002026
SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1**